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自由回答 返答 

誠実な対応をして下さいま
したので、感謝をしており
ます。 
 

ご意見ありがとうございます。また困りごとな

どのご相談がありましたら、お問い合わせくだ

さい。 

 

障害者支援施設がこれから
もっと増えていかなければ
と思います。（きちんとし
たここのような施設） 
 

ご意見ありがとうございます。今後もセンター

の運営や、サービス提供の資の向上につなげて

いきます。ご相談等ありましたらお問い合わせ

ください。 

 


